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第2700回例会

１月2 0日　クラブフォーラム（社会奉仕について）
２月 ３ 日　職場見学会

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：岸　本　泰　次
副会長：石　橋　広　明
幹　事：滝　　　克　芳
副幹事：田　村　　　洋

「健康に、明るく、行動しよう」

http://fuji-rc.com/

2021.1.13

会 長 挨 拶 岸 本 泰 次

ソング 「奉仕の理想」

「富士山百景「おお、絶景かな」「富士山百景「おお、絶景かな」

　あけましておめでとうございます。
　昨年よりコロナ禍の中、新年を迎えましたが、全国的
に感染拡大になり富士市も市立病院内のクラスターが発
生し、いまだに収まる気配もなく、富士駅前の飲食店に
よるクラスターが発生しています。
　現代、身近にいつ誰がどこで感染してもおかしくない
状況にあります。
　私たちロータリアンとしてご自身と大切な家族や友人、
企業等を守るため、密閉・密集・密接（三密）の回避や
人と人との距離の確保、マスクの着用、手洗いの消毒、
換気など感染拡大防止のための対策を一層、徹底してい
ただきたいと思います。
　今後富士クラブも、下期の行事予定は、コロナ感染拡
大の様子を見ながら、その都度、開催を検討しながら進
めたいと思います。
　今後、滝幹事、事務局の高橋
さんより、逐次メール、FAXが
皆様に届くと思いますので、
よろしくご返答のお願いをし、
挨拶に代えさせていただきます。

※京都洛南ロータリークラブより、
　お祝いのご挨拶を頂きました。

親睦委員会 植 田 眞 晴

★私のスマイル
榮賀　明君　今年こそコロナ好転しますよう！
吉野榮司君　楽しい一年であります様。
　　　　　　今年も宜しくお願い致します。
岸本泰次君　新年あけましてお目でとうございます。
　　　　　　新型コロナウイルス感染拡大の一日も早い
　　　　　　終息を願うばかりです。本年もよろしくお
　　　　　　願いします。
川村統勇君　今年もよろしくお願い致します。
等　健次君　久し振りに雪の富士山は素晴しい。
　　　　　　今年は新型コロナが終息しますように！
瀧　真砂人君　本年もよろしくお願いします。
　　　　　　年末の妻の誕生日に食事券をいただきまし
　　　　　　た。コロナがおさまったら、夫婦そろって
　　　　　　利用させていただきます。ありがとうござ
　　　　　　いました。
吉田浩之君　本年も宜しくお願い申し上げます。
　　　　　　コロナには気をつけましょう。
井出清章君　今年に入り早くも2人の友人が旅立ってしま
　　　　　　いました。彼等の分まで健康には十分気を
　　　　　　つけ頑張っていきたいと改めて思いました。
滝　克芳君　岸本年度も本日より下半期に入ります。
　　　　　　コロナ禍の中、様々な日程が変更されてい
　　　　　　ます。状況が混乱しているなかではありま
　　　　　　すが、本年も会員皆様のご協力よろしくお
　　　　　　願いいたします。

会員誕生日
入会記念日
創立記念日

佐 野 力 哉
佐 野 家 弘
宮 下 正 雄

S 5 6 . １ . 1 8
H ８ . １ . 1 7
S 6 0 . １ . 1 7

お誕生日
おめでとう
ございます



望 月 昭 宏編集者

下 期 ク ラ ブ 協 議 会
社会奉仕委員会　　　　　　　　　　山下  いづみ
　　　　　　　富士市交通安全県民運動は３回中止にな
　　　　　　っています。
　　　　　　4月6日には最後の1回が予定されています｡
　　　　　　また、交通事故多発警報発令に伴う「市長
　　　　　　談話」は市公式ホームページ等QRコード
をまわしますのでご希望の方はご登録下さい。
４月には岩本山公園の植樹、植え替え、施肥作業を含む
整備事業を計画しています。
皆様よろしくお願いいたします。
・商工フェア中止のため、日本盲導犬協会への支援活動
がなくなりました。
・11月11日富士中央病院に医療用マスク4,800枚を寄贈
しました。会員15人が訪れ柏木院長に手渡しました。

　　　　　　コロナが続いている中での対応として編集
　　　　　　の疋田さんとの連絡等LINEで行うようにし
　　　　　　ました。
　　　　　　委員会メンバーと事務の高橋さんを含む
　　　　　　『富士RC広報』グループを作成し原稿、写
真の送付や連絡、メンバー間の情報共有をする為に接触
なしにすることができました。また、効率もよくなりま
した。
奉仕活動については静岡新聞、富士ニュースをお願いし
て富士中央病院の医療用マスクの贈呈式を載せて頂きま
した。
最後に各委員会活動の報告書の早めの提出をお願いいた
します。

公共イメージ向上委員会　　　　　　　望月　昭宏

　　　　　　新型コロナ禍の中で新しい生活様式不要の
　　　　　　外出自粛など会員増強活動の機会も少なく
　　　　　　なりました。
　　　　　　コロナ対策を踏まえながらもう一度考えた
　　　　　　行動をしなくてはならないと思います。
会員増強のクラブフォーラムの中で増強活動提案として
・親睦行事にゲストとしてご招待。富士クラブの雰囲気
　を感じていただく（ワイン会　ぶどう狩り　クリスマ
　ス会　山歩会　釣り会など）
・職業分類にない業種の方をお誘い(僧侶、薬剤師など）
・例会など集まりではコロナ対策実施のアピールをし、

会員増強委員会　　　　　　　　　　　榮 賀　明

　不安を払拭する工夫が必要（withコロナでの屋外活動
　ソーシャルディスタンスを取った例会 ゴルフ会など）
・ホームページを利用して、パワーポイントなど作りク
　ラブ活動の宣伝(岩本山植樹  国際交流 盲導犬育成活動
　マスク寄贈　ポリオ撲滅募金活動)等たくさんのご意見
　ご提案をいただきました。入会の可能性のある人に対
し熱心に根気よく声掛けを続けて会員増強を図り女性会
員の勧誘、退会者の再入会などを勧めていきます。
そんな中でも明るいニュースとして
大和田様に代わって加藤仁一郎様、林美咲様に入会して
いただきました。早く会員同士馴染んでいただきクラブ
を盛り上げて下さい。
会員の皆様、本年も力強いご協力をよろしくお願い申し
上げます。

　　　　　　コロナ禍で有るにも係らず2020～2021に
　　　　　　行われた卓話も皆様のご協力により順調に
　　　　　　進んでまいりました。
　　　　　　８月５日(水)前年度会長でありました吉野
　　　　　　榮司さんにコロナ禍の影響について話頂き
ました。
等健次さんには富士商工会議所等のコロナ禍での資金対
応について話頂きました。
小出隆久さんにはコロナ禍の補助金・税制について話頂
きました。
９月９日(水)米山奨学架け橋のDVDを流しました。
10月７日(水)外部卓話で帝国データバンク沼津加藤康弘
　　様(コロナ禍での危ない会社の見分け方)
10月14日(水)夜間例会で会員卓話で林美咲さんに会社の
　　事業とマスクの話をして頂きました。
10月21日(水)外部卓話でアートコネクト静岡の遠藤次郎
　　様（障害者のアートについて）
11月11日(水)外部卓話　萩原洋聰
　　　　　（防災塾で緊急時の対応及び準備などの話）
11月18日(水)外部卓話　
　　　　　　富士市役所企画課　SDGS について
12月16日(水)会員卓話 加藤仁一朗さん
　　　　　（会社のコンセプト又事業内容など）
以上の事業をやってまいりました。
又下期では三分の一ほど事業が残っておりますが会員卓
話も含めまして会員の興味のありそうな話を企画したい
と思います。
出来ましたら皆様の情報をどしどしいただきたいと思い
ます。
ご協力のほど宜しくお願いいたします。

プログラム委員会　　　　　　　　　　吉田　浩之

　コロナ禍において京都洛南RCとの交歓
は出来なくなり前期事業報告はありませ
ん。

姉妹クラブ委員会　　　　　　　　　　太田　義隆

※誌面の都合上載せられなかった
　報告は次回掲載とさせて頂きます

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　    5名　　　28名 　     85%
2698回　12/9確定

2700回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　    7名　　   26名　 　  79%

植 田 眞 晴
出 席 報 告


